



## Más de un centenar de alumnos se acercan a la ciencia en unas jornadas de divulgación

S. M.

Un grupo de investigadores de la Universidad de Salamanca han organizado unas actividades para fomentar la divulgación científica de la que han disfrutado alrededor de 120 alumnos de segundo de bachillerato, muchos procedentes de institutos de Zamora. Con motivo de las jornadas de puertas abiertas realizaron una visita al Servicio de Difracción de Rayos X, situado en la Facultad de Ciencias y Ciencias Químicas de la USAL. Los zamoranos Álvaro Gacho y Támara Román fueron los encargados de explicar y enseñar a los alumnos de bachillerato los temas de investigación en los que se hayan involucrados. Los estudiantes aprendieron la importancia de los



Varios alumnos durante la jornada de puertas abiertas. | Foto L. O. Z.

Rayos X, ya que gracias a las técnicas de difracción se ven las estructuras que forman los distintos componentes, así como la estructura molecular de cualquier sus-

tancia cristalina. Estas iniciativas son claves para que «los pequeños científicos de hoy, sean los grandes científicos del mañana», señalaron los organizadores.